

Di., 09.04.2013

Klassikerfreunde gemeinsam unterwegs

Saison ist eröffnet



Die Klassikerfreunde aus Laer und Umgebung starteten jetzt zu ihrer ersten gemeinsamen Ausfahrt. Foto: nn

Laer - Bei strahlendem Sonnenschein starteten die Klassikerfreunde aus Laer und Umgebung jetzt zu ihrer ersten Ausfahrt. Der Weg führte sie zur Burg Vischering in Lüdinghausen, wo sie bei einer Tasse Kaffee die ersten warmen Frühlingssonnenstrahlen genießen konnten. Nach einer Fahrt über die Straßen des Münsterlandes kehrten die Oldtimerfreunde zurück nach Laer. Die Freunde klassischer Autos, Motorräder und Traktoren aus Laer und der näheren Umgebung gaben ihrer Vereinigung beim ersten Stammtisch im Februar bereits den Namen: „Klassikerfreunde Laer & Umgebung“.

Neben Ausfahrten und der gemeinsamen Teilnahme an Oldtimerveranstaltungen treffen sich die Freunde vierteljährlich in der Gaststätte Veltrup in Laer. Der nächste Stammtisch ist am 15. Mai (Mittwoch) ab 20 Uhr. Im Sommer wird das Treffen voraussichtlich als Oldtimer-Frühschoppen an einem Sonntag durchgeführt. Im Internet können Oldtimer-Interessierte unter www.klassikerfreunde-laer.de alles Wissenswerte, Termine und Tipps erfahren. Kontaktperson ist K.-J. Leismann unter Telefon 278 oder 10 73.

Leserkommentare

